



Luna Lacharme
BOURGOGNE
18 ans

« Ce sont mes parents qui m'ont inscrite », a déclaré cette étudiante en marketing et communication. Grande sportive, elle pratique le basket à un niveau régional depuis dix ans.



Elena Faliez
ÎLE-DE-FRANCE
28 ans

Exit les 25 ans ! Grâce à la suppression de la limite d'âge, cette Parisienne d'origine italienne et qui a grandi en Ardèche peut concourir. Consultante en cybersécurité, elle est en couple et pratique le volley.



Sandra Bak
CORSE
22 ans

Native de Seine-Saint-Denis, cette future professeure des écoles a grandi près d'Ajaccio. Elle adore les enfants et est titulaire d'un Master en métier de l'enseignement et de l'éducation.

Élise Aquilina
ROUSSILLON
22 ans

En Master 2 de droit public général à Toulouse, cette Catalane veut devenir avocate. Elle compte porter la cause des malades de Hodgkin, un cancer du système immunitaire.



Chléo Modestine
MARTINIQUE
21 ans

Étudiante en deuxième année de BTS commerce international, elle se décrit comme « pétillante, épanouie et généreuse », et souhaite devenir officier dans les renseignements linguistiques.



Agathe Toullieu
LIMOUSIN
21 ans

Après deux ans en classe de prépa et une année à l'étranger, cette Corrézienne suit des études de commerce. Handballeuse émérite, elle est aussi chanteuse, pianiste et DJ.



Audrey Ho-Wen-Tsai
GUYANE
18 ans

« Passe ton bac d'abord avant de te présenter au concours », lui a intimé sa maman, professeure des écoles. Un challenge relevé haut la main par Audrey, qui se destine à être agent marketing.



Lounès Texier
POITOU-CHARENTES
18 ans

La Deux-Sévrienne est étudiante en arts du spectacle à Poitiers. Férue de cinéma et de théâtre, elle envisage de travailler dans le domaine du maquillage d'effets spéciaux.



Oriane Mallet
AUVERGNE
22 ans

Cette grande basketteuse de 1 m 82 suit une Licence marketing et communication en alternance. Elle n'aurait jamais cru « un jour avoir le cran de monter sur scène avec des talons ».



Houdayifa Chibaco
MAYOTTE
21 ans

Timide, cette étudiante en psychologie à Clermont-Ferrand espère que sa participation à l'élection Miss France l'aidera à prendre confiance en elle.

Ève Gilles
NORD-PAS-DE-CALAIS
20 ans

Étudiante en deuxième année de Licence en mathématiques et informatique appliquées aux sciences humaines, pour devenir statisticienne, elle donne aussi des cours de danse pour enfants.



Clémence Ménard
PAYS DE LA LOIRE
25 ans

Infirmière au sein du HAD (hospitalisation à domicile) Mauges Bocage Choletais, elle estime que si son élection n'a pas changé sa vie, elle lui a permis « de se révéler en tant que femme ».

